

La vicepresidenta de la República, Francia Márquez, llamó la atención a la fuerza pública y exigió resultados para brindar seguridad a la población del Cauca, pero el general (r) Eduardo Zapateiro, le respondió asegurando que el Gobierno nacional se estaba lavando las manos y, además, señaló que la paz total del actual Presidente es un “desorden total” con un impacto negativo en el país.



Hace pocos días la vicepresidenta, Francia Márquez, se pronunció sobre la situación de seguridad que se vive en el Cauca , luego de los múltiples atentados terroristas en el departamento. “Necesitamos sí o sí que nuestras Fuerzas Militares y de Policía den respuestas y resultados concretos, tenemos que mejorar la situación de seguridad”, exigió la mandataria sobre la zona del país de la que es oriunda.

Estas declaraciones, sumadas a algunas más en la misma línea, no fueron vistas con buenos ojos por varios sectores. Entre estos estuvo el general (r) Eduardo Zapateiro que declaró en la revista Semana el porqué no está de acuerdo con las declaraciones de Márquez.

Escrito por Indicado en la materia  
Lunes, 25 de Septiembre de 2023 15:39 -

---

[Te puede interesar: Regaño de Francia Márquez a las Fuerzas Militares generó la reacción de algunos opositores al Gobierno nacional](#)

Para Zapateiro el Gobierno nacional se está “lavando las manos como Poncio Pilatos”, para no responder al pueblo colombiano. Además, señaló que la paz total, que se ha buscado y promovido desde la Presidencia, ha traído un “desorden total”.

Por otro lado, subrayó sobre la vicepresidenta que con las palabras que dijo su comportamiento es comparable al que mostró cuando era lideresa social en el Cauca . De igual manera, responsabilizó al Gobierno nacional por la situación de orden público que se ha presentado en el departamento anteriormente mencionado.

[Te puede interesar: El general, Helder Giraldo Bonilla dio instrucciones a las Fuerzas Militares para combatir la escalada terrorista en el país](#)

“¿Luego no son ellos los jefes políticos? ¿Y su presidente es el comandante supremo de las Fuerzas Militares?” , planteó el exmilitar a la par que aseguraba que la actual administración del país tenía desbarata a la fuerza pública.

“Ellos son los únicos responsables, en cabeza de su comandante Supremo, quien debilitó la seguridad nacional al dejarlo débil cuando retiró, sin argumento alguno, a 25 Generales”, aseguró.

Se debe mencionar que el general (r) Eduardo Zapateiro en las declaraciones que hizo en *Semana*, contó que muchos colombianos se han comunicado con él para expresarle su inquietud con respecto a la situación de seguridad que vive el país.

En ese sentido, mandó un mensaje al Gobierno de Colombia: “No destruyan lo que con tanto esfuerzo se ha venido construyendo durante más de 200 años en la historia de nuestra nación”.

Para el exmilitar, las Fuerzas Militares son los cimientos del país, razón por la cual hizo referencia directa a las palabras de la vicepresidenta diciendo: “mucho cuidado con todos estos pronunciamientos, que todos hacen parte de su estrategia para destruir y deslegitimar el activo estratégico más importante de la nación: sus Fuerzas Militares”.

En relación con lo anterior, mencionó que el mando militar no tiene que ver con el cargo y las funciones de la Vicepresidencia de la República, así que según lo dicho por Semana, le dijo a la funcionaria pública: “así que deje de criticarlas y más bien ayude a dar dirección a los asuntos de su cargo”.

De igual forma, hizo referencia a las promesas de campaña que realizó el actual Gobierno y lo que podría traer paz al país. “¿No fue eso lo que les prometió? En eso es que radica una verdadera paz: educación, salud, turismo, empleo, infraestructura y seguridad como eje fundamental del desarrollo del país”.

Finalmente, también señaló al Ministro de Defensa, Iván Velásquez, quien cuestionó su labor hasta el momento: “¿Dónde está el jefe de la cartera de Defensa? ¿Escondido como siempre? Solo sale a maltratar al Ejército. No más”.

INFOBAE



[Te puede interesar: Población de Buenos Aires, Cauca realizará una marcha para pedir la paz luego de atentado](#)

## Colombia: El general (r) Zapateiro le respondió a la vicepresidenta Francia Márquez: “Tienen desbaratada

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 25 de Septiembre de 2023 15:39 -

---

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#) .